

TORNEO COPA CATALANA

4 Guixols, - Palafrugell 2

3 Palamós - Cassá 3

Palafrugell	5	3	1	1	15	8	7
Palamós	6	2	2	2	9	11	6
Guixols	6	2	1	3	15	12	5
Cassá	5	1	2	2	10	17	4

CHUTS

SAN FELIU DE GUIXOLS, 20 MAYO 1948

Tras un partido de emoción y calidad, venció el Guixols al Palafrugell por cuatro a dos EN EL PRELIMINAR, NUESTRO RESERVA FUE NETAMENTE BATIDO POR EL HILARIENSE

Magnífica tarde la del domingo, ya que incluso el tiempo quiso asociarse a la solemnidad deportiva de la jornada, si exceptuamos, claro está el abultado tropiezo sufrido por los reservistas.

Siguiendo pues el orden cronológico de los acontecimientos, cabe reseñar primeramente la desdichada actuación de nuestro equipo blanco que, por falta de ligazón en su conjunto y muy especialmente la poca táctica y bríosidad de su ataque, no tuvo más remedio que sucumbir frente a la mayor clase y efectividad que demostró su oponente de San Hilario.

Ya en la primera parte, sacan los forasteros su primera ventaja, coronando así su mayor dominio. Iniciada tan solo la segunda, se ven los blancos nuevamente desbordados (0-2), consiguiendo Oliva a los 20 minutos el único tanto que lograron los locales. Siguen momentos de verdadero peligro ante la meta forastera, en los cuales, con un poco más de acierto, se hubiere podido conseguir el empate.

Y no obstante, a los 32 minutos, con Isern ya batido, Prat detiene con la mano el balón que, a pesar de todo se coló en la red, y tirado el castigo máximo, logra el Hilariense elevar a 3 su ventaja, que aumenta de nuevo todavía 5 minutos antes de finalizar este partido que con un poco más de tesón en el ataque, podía terminar con menos diferencia, ya que, a pesar de todo, no señaló el marcador con exactitud el juego que se desarrolló sobre el terreno.

Dispuestos ya los ánimos para saborear el plato fuerte, salen al campo los dos equipos que luego habian de brindarnos una de las mejores tardes de futbol que hemos tenido en nuestro feudo.

La superioridad que, en categoría, se adjudicaba al Palafrugell, hizo tambalear la fe de muchos, como lo prueba la infinidad de apuestas que a nuestra vista se cruzaron en favor casi siempre del once visitante. Y no obstante rodaron las cosas de tan distinta manera, como suele ocurrir siempre cuando considerando al enemigo superior no se fia todo a la candidez de una frágil confianza.

El Guixols, que ya en Cassá se recuperó por entero del bajo tono de su moral, saltó a la lucha y se dió a ella con tanto ímpetu, que desde los primeros momentos se mereció la victoria que luego fué logrando y reafirmando en una tarde llena de

inspiración y aciertos. Todos cumplieron literalmente bien, descontando las minucias que incluso en una tarde feliz como la del domingo, si las hubo, no las vieron mas que los eternos informistas o insatisfechos.

El Palafrugell pese a su superioridad, como a la inferioridad por la lesión de Güell a los 19 minutos, se vió muchas veces desbordado por un equipo tenaz y entusiasta, que trabó jugadas de tanto mérito como el que serenamente debemos adjudicar a su victoria. Presumir que sin la baja de Güell, quizá otro hubiera sido el resultado, son ganas simplemente de no querer recordar de que con Güell se marcaron los dos primeros goles y de buscar paliativo a una derrota que ni ellos mismos comprendieron.

Al minuto de comenzado el partido, López entra sobre puerta, enviando Massoni por un ángulo la pelota a las mallas (1-0).

A los 10 minutos, el árbitro anula por ofsíde incomprensible, puesto que la pelota la centra Dani desde la misma línea de kik, un gol de Fornells de muy buena factura. No obstante a los dos minutos siguientes da el balón en el brazo de Pons y el árbitro debe sancionar la falta con el castigo máximo que el propio Fornells traduce en nuevo tanto (2-0).

A los 19 minutos Esteva y Güell se disputan un balón por alto, con tan mala suerte para el interior blanquiazul, que al topar con la cabeza de su rival se produce un corte en la nariz que le obliga a abandonar su puesto.

Sigue un chut fantástico de Dani que detiene muy bien el portero, así como, en posterior jugada, salva Terradas de cabeza un gol seguro.

A los 40 minutos tira Dani un frekik tan esquinado, que la pelota se cuela en la red a pesar de la barrera de jugadores (3-0). Y poco antes de terminar este primer tiempo, salva de nuevo Terradas otro gol en medio de un gran barullo.

Al minuto del segundo tiempo, consigue Mayoral el primer tanto (3-1). A los 34 minutos, pita el árbitro falta contra el Palafrugell en el mismo momento en que éste consigue su segundo tanto. A los 40 minutos, Dani consigue nueva ventaja (4-1) al recibir un servicio de Massoni. Y un minuto antes de finalizar el partido, es Sainz quien consigue un nuevo tanto (4-2).

La labor arbitral del colegiado Dauder tuvo mucho que desear, alineando así a los equipos:

Palafrugell: González, Ros, Pons, Mallart, Vilá, Casamitjana, García, Güell, Saura, Sainz y Mayoral,

Guixols: Galcerán, Colomer, Terradas, López, Busquets, Esteva, Fornells, Xan, Massoni, Cervera y Dani. — KIK.

Perfil de la SEMANA

Con la elocuencia de su triste realidad, demostró el siniestro del domingo hasta que punto tiene la ciudad relegado y sin solución uno de los problemas que, de vez en cuando, más le afectan.

Por la responsabilidad que incumbe a nuestra misión periodística frente a la experiencia del suceso de Pascua, conviene recordar de nuevo la urgente necesidad de que seamos dotados de los medios más indispensables a nuestra común y legítima defensa.

No somos los llamados a determinar cual ha de ser la mejor solución a un problema que, de años ha, nos lleva a todos de cabeza. Pero habiendo sido ya de antaño tolerado, a que por el libre albedrío de cada cual se instalaran las fábricas de mercancías tan combustibles como el corcho dentro del mismo núcleo urbano de la población, debe empezarse ante todo para comprobar si cada una reúne aquel mínimo de condiciones indispensables, aparte de que deben estar provistas de los medios necesarios para lo que, en medicina llamamos, la primera cura de urgencia. Y ello solo para dar tiempo a que se reúna y salga un equipo que, por la manera de ser de nuestras gentes, se reclutaría muy bien entre voluntarios, con material adecuado y con las bocas de agua que la estrategia aconseje, pero sobretodo, que eso es lo que falla siempre, a las órdenes de persona con técnica y capacidad suficiente para dirigir los trabajos que ahora vienen realizándose al capricho atolondrado de sus mismos colaboradores espontáneos, sin más mérito muchas veces de su buena fe y espíritu de servicio.

Y si partimos de la base que los intereses ciudadanos estarán siempre por encima del coste que pueda alcanzar cualquier proyecto, la solución, contra lo que pueda parecer, ha dado ya su primer paso. ALABRIC

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para Barcelona

GARAGE CENTRAL

CHUT

SERVICIO DE
INFORMACION LOCAL

Información Municipal. — En la Secretaría del Ayuntamiento nos fué facilitado el extracto de los acuerdos tomados en la Sesión del día 14 y que son como siguen:

Aprobación de la relación semanal de cuentas y jornales por un montante de 7 662, 61 pesetas.

El movimiento que durante el pasado mes de abril registró el Patrón de Habitantes, fué de seis bajas y 23 altas.

En méritos de una circular del Gobierno Civil de esta Provincia, referente a la represión de los juegos de azar y envite, se acordó comunicar a los Presidentes de los Casinos y dueños de establecimientos públicos similares, que será severamente sancionada cualquier infracción en tal sentido, llegándose incluso al cierre del establecimiento.

El Cuartelillo de la Guardia Urbana nos informa igualmente de la buena y ejemplar acción realizada por el joven Oscar Bussof, que puso a disposición del Jefe un billete de 100 pesetas que encontró en la vía pública, motivo por el cual pudo ser devuelto a su dueña que lo tenía ya reclamado.

Abastos. — Mañana, viernes, se procederá al reparto del siguiente suministro: Un cuarto de litro de aceite, 300 gramos de arroz, 100 de azúcar y 50 de café.

Traslado. — Ha cesado en el cargo de Oficial Habilitado del Juzgado Comarcal de esta ciudad nuestro buen amigo Enrique Pumarola Culubriet, por haber sido nombrado Secretario del Ayuntamiento de Palol de Rebardit. Le felicitamos por su ascenso, a la vez que le deseamos toda clase de aciertos en el desempeño de su nuevo cargo.

Registro Civil. — Nacimiento de Jaime Soler Puigmolé, — Matrimonio de Enrique Font Du-

mas con Montserrat Boadella Brunet. — Defunción de Manuela Boada Carbonell de 81 años.

Detención. — El pasado jueves, Enrique Echevarria Val, natural de La Habana y vecino de Barcelona, se presentó espontáneamente a la Comandancia de la Guardia Civil de esta ciudad declarándose autor de una estafa de 900 pts. hecha a su patrono Enrique Ribot a cuyas órdenes trabajaba en su tienda de volatería de Barcelona. Motivo por el cual ingresó el declarante como detenido en el Depósito Municipal, mientras se instruyen las diligencias judiciales al respecto.

Servicio farmacéutico. — El próximo domingo prestará el servicio farmacéutico de turno la Farmacia Rusalleda.

Religiosas. — El pasado sábado se celebró en la Iglesia Parroquial un solemne Oficio en honor de San Isidro, por celebrar su fiesta patronal la Hermandad Sindical de Labradores.

El próximo domingo, igualmente en nuestro templo Arciprestal, se celebrará a las 8 de la mañana la misa de Comunión Solemne de los niños y niñas de la ciudad que han venido preparándose para tal acto.

Excursión. — Tal como anunciamos, la Sociedad Coral «Nova Gesoria» realizó el domingo y lunes de Pascua su excursión anual a Olot, de donde regresaron sus componentes muy satisfechos por el feliz éxito del viaje, así como de las atenciones que allí recibieron.

La festividad del domingo. — Con varios actos religiosos y populares celebró la ciudad la segunda Pascua, queriendo el tiempo contribuir con su bondad a la

Hotel LAS "NOIES"

Barbería

BASART

Bar el Dorado

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

magnificencia de tales días. Recibimos como siempre la visita de varios forasteros, aunque en número inferior a la de Resurrección

Siniestro. — Mediada la mañana del domingo de Pascua declaróse un importante incendio en la fábrica de tapones de corcho de la Casa Heller, sita en la calle de Santa Magdalena de esta ciudad.

El fuego se propagó rápidamente a todo el edificio, siendo inútiles cuantos esfuerzos se hicieron para sofocarlo. El peligro cundió a su vez sobre las vecinas motivo por el cual tuvieron que ser desalojadas de sus muebles y ensares, sufriendo desperfectos de cierta consideración la ocupada por Don Juan Esteva en la carretera de Gerona, además de que, entre las precauciones tomadas, fué menester aislar la fábrica que posee el señor Gay en la calle de Santa Lucía sacando al efecto el corcho almacenado en su patio y cubierto.

El edificio ha quedado totalmente destruido siendo las pérdidas de mucha consideración.

Baile. — Lo anuncia para fecha próxima la Empresa del Salón Victoria, a base de un concurso para el que han sido fijadas mil pesetas en premios y cuyo baile será amenizado por la Orquesta «Els Verds».

Incendio. En la noche del pasado domingo declaróse otro incendio en el domicilio particular de Don José Prat, sito en la calle de Gerona y cuyas causas se atribuyen a un cortocircuito.

Quedaron seriamente dañados varios muebles, si bien pudo sofocarse al poco tiempo sin más consecuencias.

CELULOIDE

Películas hay todavía, que sin ir precedidas del revuelo que levanta la propaganda comercial, se ve el espectador gratamente sorprendido, cosa que así poco más o menos aconteció con «Dos hermanas de Bostón», film realmente admirable, lleno de gracia y de humor y que, por añadidura lleva una música que le sirve de marchamo para su éxito seguro.

De muy otra especie nos resultó «El cuervo», cuya tenebrosidad de su argumento deja en la boca un mal sabor a quienquiera que no haya perdido la luz de la razón y la guía del espíritu. Film muy tipo americano, en el que una vez más y en cierto modo, el delito más bien parece deporte, que no calamidad digna de fustigarse con un personaje que no tenga la popularidad de Alan Ladd, y menos, mucho menos su simpatía.

«Tempestad de nieve» tampoco merece nuestro aplauso, ya que, aparte de sus muchas incoherencias, resulta algo aburrido, sin contar aquellas dos escenas en que la moral queda muy mal parada.

Sin sobresalir tampoco «Separación peligrosa» película mediana, que plantea su problema sin demasiada convicción aun cuando logra entretener por la comicidad que inspira la mayoría de sus escenas.

Una Pascua, en suma, que no ha sido celebrada por nuestras pantallas con los honores debidos.

RODIN

Transportes ReunidosPalafrugell - San Feliu de Guixols
BARCELONA**Cartelera de Espectáculos****Cine Oriente**

Sábado y Domingo: «Tomás Brown», por Jimmy Lyoon y Freddie Bartholomew.

«Vida íntima de Julia Norris», por Oltvia de Havilland y Roland Culver.

Cinema Victoria.

Jueves: «El escándalo» y «Crimen secreto»

Domingo: «Que bello es vivir» por James Stewart y Donna Rend
«Mar abierto», por Luchy Fresno y Jorge Mistral.

Agua de MALAVELLA

Representante: SEBASTIAN MESTRES

**Ventana al
PASADO**

Sabemos todos, puesto que todavía la voz popular así viene recordándolo, que el actual Salón Novedades se llamó antiguamente, y en sus comienzos, Sala Vidal Gracias a la amabilidad de otro buen amigo que se precia de honrar al pasado, guardando las cosas del pretérito, entre la familiaridad siempre actual de sus reliquias, llegan a nuestras manos unos cuantos papeles, que bien se merecen los honores que, desde estas columnas venimos dispensando a la vejez guixolense.

El sábado 18 de mayo de 1901, la Sala Vidal organizó un gran Concierto por el célebre Cuarteto Meris, Calvis, Dini y nada menos que Granados al piano. Entre los autores preferidos, como lo fueron en tal día Schuman, Saint-Saëns, Granados y Mendelssohn, se ejecutó *Mar plana*, de Garreta.

En los días 29 y 30 de junio del propio año, se dieron 2 Conciertos por el *Orfeo Catalá*, destacando entre las canciones populares *Lo cant dels aucells* y como solista la señora Werthe. Las canciones como *La Verge bressant* de Frank, *La Patria Nova*, de Grieg y *En el bosch*, de Moreau, fueron acompañadas al armonium y piano, respectivamente por los Maestros Comella y Salvat.

Pero lo que hasta ahora vimos como Sala Vidal, se inauguró oficialmente como Teatro el martes 29 de octubre de 1901, con el debut de la Compañía de Zarzuela dirigida por Ramón Arcón y en la que figuraban como títeres Manolita Rodríguez y Consuelo Cuello. *Los puritanos*, *El Cabo priero* y *La Viejecita*, fueron las 3 obras para esta sesión inaugural rigiendo los siguientes precios cuyas cifras son de espanto: Pálco sin entrada 8 pts — Butaca con entrada, 1,50 — Asiento fijo con entrada, 1. — Entrada de pálco, 0,75. — General, 0,50

Y casi estamos por decir que, a la salida, es muy posible que la Empresa regalara al espectador un vale color rosa para dar la vuelta al mundo. — GUIXOLES

Aguas carbónicas*La Mascota***Simón ARARÁ**ESPARTERIA
Y MUEBLES

NOVEDADES

GRAURutlla. 19
Teléfono 226

PASTELERIA

La Vienesa

ECOS DEL CLUB

En el momento en que vamos a cerrar la presente edición, intentamos averiguar la verdad sobre ciertos rumores referidos a un próximo Torneo que se está preparando y con el cual quedaría ya cerrada la presente temporada deportiva.

Mientras esperamos que el teléfono dé al Club la información por todos deseada, aprovechamos la circunstancia y por ella sabemos que era propósito de la Directiva convocar el próximo viernes la Reunión General ya prevista, deseo éste que a última hora no ha podido practicarse, puesto que todavía la Federación Catalana no ha mandado despachadas las candidaturas que, en propuesta, le fueron elevadas.

Asimismo se nos da cuenta de la Circular recibida y por la cual se crea con carácter obligatorio para todos los Clubs federados, la Mutualidad de Futbolistas Españoles, entre cuyos beneficios, como lo es la asistencia médico-farmacéutica, figuran las siguientes indemnizaciones: 1.º Por incapacidad temporal, superior al período subsidiable, hasta 5.000 pts. 2.º Por incapacidad permanente parcial, 15.000. 3.º Permanente total, 30.000. 4.º Permanente absoluta, 50.000. Por defunción, 30.000.

Suena el teléfono en este momento, por él nos enteramos que el Figueras ha puesto ciertos inconvenientes y que, por lo tanto habrá de buscarsele sustituto con algún Club de Barcelona. Nos enteramos que el Guixols ha dado al Palamós amplios poderes al efecto y está siendo consultado el Olot. Motivo por el cual, debemos cerrar esta edición, sin poderles dar todavía la noticia deseada.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
Cerveza DAMM **CERVERA**

Hotel MARINA
BAR

TAXIS
SARRETA

CHUTANDO

Y CON EL MAZO DANDO

✿ *Un buen día llega a Guixols el Cassá y con él empata a 3 tantos. Celoso de ello el Palamós, convoca luego al mismo jovencito en su feudo, pero no crean ustedes que para sacarse la espina de un 3-0 que todavía retumba por los aires, no. Fué solo para darse el gustazo de no ser menos que el Guixols y como él empatar también a 3 tantos. Claro que este partido no tenía para el Palamós...la menor importancia.*

✿ *Y vencimos. Si señores, vencimos netamente a todo un señor Palafrugell que al pasar por Palamós le dijeron que todo era pan comido. Pero se olvidó del maíz y de ahí le vino la indigestión de su resultado.*

✿ *González es muy simpático y conste que no lo decimos porque se le escaparon 4 goles. En cambio Sauras tiene por su gran tara muy poco de neto y nada decimos de Casamitjana, que gustosos los mandaríamos donde debe estar, o sea sobre la lona del Price.*

✿ *Poco antes de terminar el partido, un delantero blanquiazul se dió cuenta de que Galcerán era también de Palafrugell y le dió un abrazo tan amplio y delirante como para abarcar a toda su familia.*

✿ *El Sr. Dauder, aunque inscrito oficialmente en el Colegio barcelonés, es ello solo para despistar puesto que tiene su piso y domicilio a tres pasos de la luna. Y claro está, allí los fuera de juego se ven de muy distinta manera.*

✿ *De todas formas la bronca que se le armó lo puso tan verde tan verde, que poco a poco fué doblándose como se dobla una persiana.*

✿ *Y todavía en los vestuarios le dijo Coll cosas de tal tamaño, que acabó el buen hombre por comprender que había errado el oficio de sereno.*

Cartas al DIRECTOR

Sr. Director:

Cuando todavía no había tenido tiempo nuestro sufrido estómago de digerir totalmente «La moneda rota» nos viene ahora la Empresa del Salón Victoria a amargar de nuevo la digestión, con un «Napoleón» tan viejo y trasnochado, que probó una vez más la kilométrica paciencia de nuestro público. De continuar las cosas por este camino, vamos a aprovechar tal circunstancia para meternos cada jueves en la cama a las 10 menos cuarto de la noche.

R. B. C.

Sr. Director:

Desde que entre sus buenos aciertos abrió CHUT esta Sección, a través de la cual puede ser oída la opinión de sus lectores, veo que nadie se ha preocupado todavía de un aspecto que, como el cultural, aparece en nuestra ciudad poco menos que olvidado.

Instituciones tenemos ya que nos son orgullo, como la formada por esa admirable pléyada de devotos a la canción, con su Coral Nova Gesoria. Mientras que a su vez tiene el deporte con el C. de F. Guixols, el más claro exponente de su vitalidad.

Hora es pues, de que si la iniciativa particular no logra por falta de recursos montar cualquier organismo, preocupado en todas cuantas misiones concierne a la vida artística y cultural que saliera a imitación de la Comisión Oficial de Festejos, otra delegación capaz de dirigir y encauzar los afanes del espíritu.

Con ello, y dado su carácter semiformal, podrían ser logradas muchas cosas, a la vez que daríamos a la ciudad el prestigio que en tantos otros aspectos tiene ya, por merecido, sobradamente alcanzado.

MANOR

CABALLERO : En la calle de Guimerá número 15 hallará V. un extenso muestrario para confeccionar su prenda, con absoluta garantía y precios sin competencia. — Visítenos sin compromiso.

IMPRENTA BARNES - PALAMOS